

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Vaudreuil-Dorion inaugure le parc Bourget

Vaudreuil-Dorion, le 1^{er} août 2025 – C'est en présence de résidents du secteur et de la mascotte Youppi! que la Ville de Vaudreuil-Dorion a procédé, hier, à l'inauguration officielle du parc Bourget, qui a fait l'objet d'un important réaménagement totalisant un investissement de 2 800 000 \$.

Situé sur la rue Bourget, près de l'école Sainte-Madeleine, ce parc a été ciblé pour une remise à neuf comprenant l'ajout d'un terrain de balle de dimension bantam, incluant clôtures, estrades, abris et bancs de joueurs, de nouvelles aires de jeux pour enfants et d'un jeu d'eau (le 13^e sur le territoire). Les travaux visaient également l'aménagement d'un sentier reliant toutes les zones du parc, ainsi que l'installation de mobilier urbain (tables à pique-nique, bancs, fontaine à boire, abri solaire, etc.). La majorité des arbres ont été conservés, et certains ont été transplantés directement sur le site. Le mobilier de jeux est axé sur l'accessibilité universelle, répondant ainsi à une variété de besoins particuliers.

« Notre plan directeur des parcs et espaces verts démontre une corrélation entre la croissance de la population et l'augmentation de la participation aux sports de balle. Nous avons également constaté un manque de terrains éclairés répondant aux normes de pratique. À la suite de consultations avec l'organisme de baseball, il a été convenu qu'un terrain de dimension bantam serait le plus adéquat pour les besoins de l'Association de baseball Presqu'Île. Par ailleurs, le parc Bourget était le seul du secteur à ne pas encore être doté d'un jeu d'eau », explique Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture.

Lors de l'inauguration, l'Association de baseball Presqu'Île a présenté un premier match opposant les Cougars Orange de Soulanges aux Pirates Rouge de Presqu'Île de la catégorie 13U-B, marquant l'ouverture officielle du nouveau terrain. Les enfants ont profité des modules de jeux, ainsi que de l'animation et des jeux géants offerts pour l'occasion. Un bar à coupes glacées était sur place pour le plaisir gustatif des petits et grands. En soirée, les citoyens ont assisté à la projection du film Mufasa, dans le cadre de la programmation Cinéma en plein air.

« Le parc Bourget a été entièrement repensé pour mieux répondre aux besoins de notre jeunesse. C'est un espace où l'on peut jouer, courir, se rafraîchir, et profiter de moments de plaisir entre amis ou en famille. Véritable cœur de quartier, il se veut vivant, accueillant et animé. La transformation de ce parc s'inscrit dans notre volonté de maintenir, de manière continue, la qualité et la beauté de nos espaces verts grâce à des aménagements planifiés et durables », a déclaré le maire Guy Pilon.